



PROYEK INFRASTRUKTUR

3 Ruas Jalan Segera Diperbaiki

UMBULHARJO—Pemkot Jogja melaksanakan pemeliharaan berkala di tiga ruas jalan. Pemeliharaan berkala dilakukan pada jalan yang mengalami kerusakan dan masuk dalam prioritas penanganan. Selama pengerjaan pemeliharaan berkala tidak ada penutupan lalu lintas jalan. Kepala Bidang Jalan dan Jembatan Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Jogja, Hasri Nilam Baswari, menjelaskan tiga jalan yang menjadi sasaran pemeliharaan berkala adalah Jalan Bantul, Jalan Ngeksigondo dan jalan di kompleks Balai Kota Jogja.

Per akhir 2022, kondisi ketiga jalan tersebut masuk dalam kategori rusak ringan 100%. "Karena kondisi jalannya masuk dalam prioritas penanganan. Kondisi kemandapan jalan per akhir 2022 adalah rusak ringan 100 persen," ujarnya dalam keterangan tertulis, Rabu (2/10).

Pemeliharaan berkala ketiga jalan tersebut menggunakan APBD Perubahan Kota Jogja 2024. Nilai kontrak masing-masing meliputi Jalan Bantul sekitar Rp5,5 miliar, Jalan Ngeksigondo Rp1,5 miliar, dan jalan kompleks Balai Kota Jogja Rp757 juta.

Anggaran pemeliharaan berkala di Jalan Bantul paling besar dibandingkan di dua jalan lainnya karena Jalan Bantul memiliki panjang mencapai 1.449 meter dan lebar sekitar 10 meter. Di samping itu, ada normalisasi simpang dengan pelebaran jalan di simpang Jalan Bantul tepatnya di Pojok Beteng Barat ke selatan.

Saat ini pemeliharaan berkala ketiga jalan itu sudah dalam proses persiapan. Pengerjaan sudah dimulai di Jalan Bantul berupa pengerjaan item minor, seperti peninggian *manhole* dan *grill*. Pemeliharaan berkala ketiga jalan ditargetkan selesai pada 22 Desember 2024. Selama pengerjaan, tidak ada penutupan jalan maupun pengalihan arus lalu lintas.

"Sebagian besar adalah pekerjaan aspal dan bahu jalan. Nanti aspal lama dikupas, *cold milling machine*. Pengerjaan dilakukan pagi sampai malam. Untuk waktu kami usahakan bisa selesai tepat waktu sesuai SPK [surat perintah kerja]," katanya. (Lupas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005